

# #MC ÁLVAREZ MÁYNEZ RINDE PROTESTA COMO CANDIDATO

ALMAQUIO  
GARCÍA



PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

## EXPONE IDEAS

1 • Indicó que lo nuevo tiene que ver con las causas y los anhelos.

2 • Subrayó que se requiere cambiar el sistema de Salud.

3 • México necesita seguir con una política social más agresiva, dijo.

FOTO: ESPECIAL



## RESPALDO

• Álvarez Máynez y aspirantes a otros cargos rindieron protesta ayer.

El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, tomó protesta a Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial.

Rodeado de los abanderados a senadores, diputados federales y locales, entre otros puestos de elección popular, Álvarez Máynez alzó la mano y juró respetar diversos ordenamientos, entre ellos la Carta Magna.

"Protesta usted guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. La ley electoral y la legislación de nuestro país, así como la declaración de principios programa de acción, carta de identidad y estatutos de Movimiento Ciudadano", preguntó Dante Delgado.

—¡Sí, protesto!— contestó.

Detrás de Álvarez Máynez estaban, entre otros, Luis Donaldo Colosio, Alejandra Barrales, Sandra Cuevas, Laura Ballesteros e Ivonne Ortega Pacheco.

Tras recibir gritos de apoyo, el ex coordinador de MC en la Cámara de Diputados, advirtió que a partir del 1 de marzo iniciará una contienda feroz.

Pidió una oportunidad para que los ciudadanos los comparen y aseguró que van con la convicción de que pueden ganar las elecciones presidenciales, y adelantó que no habrá insultos ni ocuparán las redes sociales para atacar a la candidata de Morena y la del PAN, PRI y PRD, asegurando que no gastarán para denigrar la vocación, reiterando que no se puede servir a la gente siendo un "infeliz".

